

今回が初めての報告会でしたが、参加者からは概ね好評の評価をいただいたようでした。左記のような反省点がありました。

● 良かった点
議員自ら説明責任を果たすことにより勉強になる◆住民の皆さんの多様な意見が聞ける◆党派を超えて議員同士の交流が図れる。

● 悪かった点
広報不足であった。駅頭や街宣車等で議員自ら広報する必要が有る◆公民館は立地条件によって参加者数に偏りができてしまう。今後、回数を増やし、集会所等で開催するなど検討の余地がある◆議会全体の立場に立って中立公平な発言が求められるが、ややもすると個人の見解を述べてしまった議員もいたようだ。

れもなれ合いではなく、三芳町の将来を慎重に考え抜いた末の結果であったと思います。

また、28日に延長した臨時議会では常任委員会、特別委員会、各審議会の改選が行われました。私は、厚生文教常任委員会、議会運営委員会、議会改革特別委員会の委員になり、厚生文教常任委員会では委員長に選出されました。

厚生文教常任委員長は、自動的に兼務する審議会等があり、一人当たりの審議会の割り当ての関係上、従来所属していた審議会からはずれざるを得ませんでした。しかし、ふじみ野市と合同で検討してきた「広域ごみ処理施設等検討委員会」については、その検討委員会の性格上、ふじみ野市も改選の時は委員を変えなかった経緯もあり、今回の議会の対応には疑問が残りました。

今後、3班全体の反省を来年に活かしていきたいと思えます。



党派を超えて意見交換

臨時議会開催

議長に秋坂豊氏

4月23日、臨時議会が開催され、議長に秋坂豊氏（会派大空）、副議長に杉本しげ氏が決まりました。

現在、当議会では議会改革を進めています。二元代表制（首長も議会もそれぞれ別の選挙によって住民から選ばれる二元の代表）と

★可決された主な議案等★

本臨時議会では、下記専決処分の承認、議案等が可決されました。

議案	結果
専決処分の承認を求めることについて（三芳町税制条例の一部改正する条例）承認第1号	可決
専決処分の承認を求めることについて（三芳町都市計画税条例の一部改正する条例）承認第2号	可決
三芳町税条例の一部を改正する条例 議案29号	可決
三芳町国民健康保険条例の一部を改正する条例 議案30号	可決
三芳町職員の給与に関する条例の一部を改正する条例 第31号	可決

しての議会には、与党、野党はありません。議会改革を進めていく上で、最も求められるのは、中立公平であること。しかも、時として執行部と妥協を許さない緊張関係も想定されます。議会改革を進めている今、何よりも議長にはその強いリーダーシップが必要です。

今回の議長選において、私連会派大空（秋坂議員、山口議員、菊地議員、私）とネットワーク三芳（神田議員）は、議会改革を止めないためにも、秋坂氏を置いて他に適任者はいないと判断し、推薦させていただきました。

当初は、さほど時間がかからないかと思いましたが、それぞれの議員には思いがあり、また見解も異なるため、思いのほか時間がかかった議長選でした。しかし、こ

★子どもフェスティバル開催される

5月10日、初夏のような晴天の中『はばたけ未来へパワー全開 みよしキッズ！』というテーマの下、第30回目の子どもフェスティバルが開催されました。

過日の総務省の発表によると、28年連続で子どもの数が減少しているという。緊急な、しかも従来の発想にとらわれない少子化対策が求められるが、一方で、今を生きる子ども達には、夢に向かって元気に生きて欲しいと思います。



武蔵太鼓と的当てゲーム